https://www.redaccionmedica.com/autonomias/galicia/vacunacion-covid-galicia-tarifa-pago-nomina-vacunar-5298

# Galicia pagará hasta 190 euros/día a las enfermeras que vacunen del Covid

## El Sergas iniciará este martes un curso de formación para la vacunación contra el Covid-19



Julio Comesaña, consejero de Sanidad de Galicia.

08 mar 2021. 17.30H SE LEE EN 3 minutos POR LETICIA DEL OLMO

#### • Covid-19

El **Servicio Gallego de Salud (Sergas)** ha dictado una instrucción para agilizar el proceso de vacunación ante el previsible incremento del número de vacunas que recibirá Galicia en las próximas fechas.

### DIRECTO | Toda la información sobre el coronavirus Covid-19

Serán los profesionales sanitarios de Atención Primaria los que se encarguen de administrar las vacunas en jornadas ordinarias de mañana y tarde con una previsión de 50 vacunas por profesional. Cada equipo de vacunación estará formado por dos enfermeras y cada doce enfermeras habrá una coordinadora que se encargará de resolver las posibles incidencias.

La remuneración otorgada a los profesionales que se presenten como voluntarios para realizar el trabajo será de 120 euros para las jornadas de siete horas laborales y de 190 euros en el caso de domingos y festivos cuando las vacunas no se hayan podido administrar en la jornada ordinaria.

Para la **secretaria general del sindicato Satse en Galicia, Malules Carbajo**, dicha retribución es **"exigua"**, a pesar de eso, asegura que en este procedimiento no habrá **"ningún problema"** ya que la **disponibilidad de los profesionales es "palpable"**. "Doblan turnos si hace falta para que la atención al usuario sea perfecta".

Carbajo asegura que la labor que realizan los profesionales conlleva "mucho esfuerzo y sacrificio" pero "no mucha recompensa" por parte de la Administración. "La atención que están dando los sanitarios es elogiable y se tiene que recompensar", afirma la secretaria del Satse, quien confía, aunque con prudencia, en este plan, "hay que ver su desarrollo, en principio parece que está bien diseñado pero estaremos vigilantes", finaliza.

#### Plan de formación a enfermería

Por su parte, el Sergas iniciará este martes un **curso de formación para la vacunación contra el Covid- 19** destinado el personal de enfermería, con el objetivo de que el conjunto de profesionales conozca las características de las vacunas, su logística y las especificidades en su administración.

Las personas que completen esta actividad formativa podrán **reforzar al equipo de 200 enfermeras** que, desde lo pasado 27 de diciembre, desarrollan tareas específicas de vacunación contra el Covid-19.

Durante los días 9, 10 y 11 de marzo, los cerca de 2.700 profesionales de esta categoría sanitaria podrán acceder al este ciclo de autoformación, que estará disponible en el aula virtual de la Agencia de Conocimiento de la Salud (ACIS). Los enfermeros y enfermeras del sistema público gallego dispondrán de dos horas, dentro de su horario laboral, para acceder la plataforma. Además, una vez superado el curso, ACIS remitirá al Expediente-y (FIDES) un certificado de superación de aquellos profesionales que finalicen con éxito a formación.

El **conselleiro de Sanidad, Julio García Comesaña**, envió está mañana un mensaje de reconocimiento para personal sanitario y no sanitario del Servicio Gallego de Salud por su entrega "sin límites", y se mostró convencido de que "gracias a su experiencia, su valía profesional y su implicación el camino será más fácil y se culminará con éxito este proceso".